

先生達の町内めぐり

南部町新任教職員研修会

今年度新たに南部町内の小・中学校に赴任した先生達に、南部町の文化や歴史への理解を深めてもらうと、5月19日(金)に町内を巡る研修会を開催しました。特に今回は、教科の授業や総合的な学習に役立ててもらうために、祐生出合いの館、森林公園、法勝寺公会堂(一式飾り)、赤猪岩神社、寺内8号墳、吉持家住宅などを見学しました。

先生達には、「南部町がとても身近になり、興味が増した。」と好評でした。



大國主命が蘇生した清水井



陶棺が出土した寺内8号墳

南部町子ども会育成連絡協議会

総会の開催

5月29日に、南部町子ども会育成連絡協議会総会が、「しあわせ」で開催されました。

はじめに、県の子ども会育成連絡協議会表彰を受けられた畠稔明さん、宮前一区並びに宮前二区子ども会への表彰状の伝達と実践発表が行われました。

また、平成18年度の事業計画は、次のように決まりました。

| 月 | 事業内容 | 備考 |
|-----|-----------------|-------------|
| 7月 | バウンスボール大会 | 小・中学生対象 |
| | ナイトウォーク | 4～6年生対象 |
| 8月 | 中国・四国ジュニアリーダー大会 | 中学2年生～高校生対象 |
| 10月 | ボランティアフェスティバル参加 | 未定 |
| 2月 | かまくら祭り参加 | 子ども会会員は無料 |
| 3月 | わんぱくリーダー塾 | 4・5年生対象 |

子ども歌舞伎教室

参加者募集中

法勝寺地区には江戸時代から伝わる法勝寺歌舞伎があります。この歌舞伎は保存会の皆さんのご尽力により、今日まで大切に伝承されてきました。

この郷土の宝物ともいえるべき大切な伝統芸能を未来に伝えるため、子ども歌舞伎教室の参加者を募集します。

あなたも、大切な伝統芸能を未来に伝える主役になってみませんか！対象者は町内の小学生なら誰でも結構です。募集は随時行っています。お問い合わせ先

法勝寺歌舞伎保存会

プラザ西伯内 (TEL 66・5025)



練習風景

地域とG・Gで交流 会見第二小学校

5月29日の午後、二小児童と地域の方とのグラウンドゴルフ交流が行われ、子ども達と地域の大人は混合チームを作ってコースを回りました。日頃腕を磨いている地域の方はとても上手でしたが、子ども達も負けずにハッスルして、楽しいひとときを過ごしました。



スポレク鳥取2006



●バウンスボール

公民館コーナー

お知らせ

親子ふれあい教室 ファミリーキャンプ

7月1日(土)～2日(日)
 上山少年自然の家で
 親子でキャンプ！
 ☆谷川探検や
 オリエンテーリング、
 ★夜はみんなで
 ナン作りに挑戦！

第3回ひょうしぎ学級

7月12日(水) 午後2時～

やすらぎコーヒー プロの味

プロが教える
 家庭でもできる
 ちょっとした工夫



熱の入った講演に皆さん釘付けです

会見学級、鶴寿大学合同講演会

4月27日(木)会見学級と鶴寿大学合同による平成18年度第1回目の講演会が開催されました。



光西寺住職
 鳥居 良光さん
 (日野町黒坂)

講師に光西寺住職 鳥居良光さんをお招きし「あなたと共に生かされる心と体の幸せを求めて」という演題で講演していただきました。ご両親のこと、学校のこと、家庭のことなど生かされている日々感謝するということをユーモアたっぷりに温かくお話ししていただきました。

これからお母様の晩御飯を作り、帰るとの言葉に、家族の絆と、食べることへのありがたさを感じ、しみ感じた講演でした。

ひょうしぎ学級館外研修

5月10日、ひょうしぎ学級は館外研修として、「人と防災未来センター」と六甲山に行つてきました。

あいにくの雨模様でしたが、霧の六甲では、美味しいバター作りを楽しみました。

「人と防災未来センター」は、平成7年に起こった阪神・淡路大震災の経験と教訓を継承するため造られた施設で、館内ではジオラマや体感映像などの資料が満載でした。

平成12年の鳥取西部地震を経験された多くの方はあの時の恐怖を思い出して、日頃から、もしもに備えておこなうてはならない、との思いを強くされたようでした。



天津地区公民館

出前講座研究会発足!

天津地区公民館では、体育部・文化部の中に研究会を設けて様々な事業を展開していきます。

今年新しく「出前講座研究会」(藤原哲夫会長)を立ち上げ、スクリーン紙芝居やカラオケ、手品などで、町内外いろいろなところへ出かけたいです。

今後の活動が期待されます。



スクリーン紙芝居 はじまり、はじまり! (坂根いきいきサロン)